

Les gangsters de sortie dimanche



La pègre locale prête à tirer ses répliques. PHOTO DNA – N.L.

C'EST DEVANT UNE SALLE bien remplie que la pègre italo-américano-sundgauvienne de Raedersdorf a effectué son entrée en scène le week-end dernier avec *Guru und Gauner*, nouvelle sucrerie offerte par l'Elsasser Theater de Raedersdorf. Imaginée sur la trame du *Médecin malgré lui* de Molière, la pièce écrite en dialecte par Jean-Pierre Acker, qui signe la mise en scène, invite à suivre la rocambolesque plongée d'un trublion dans le milieu de la pègre. Pris pour un grand magnétiseur, celui-ci se retrouve embarqué *manu militari* par les sbires du *boss* qui voit en lui l'homme providentiel capable de redonner la parole à sa fille,

dont le mutisme est le seul verrou à son arrangeant mariage... Fort heureusement pour lui, le soi-disant gourou n'a pas sa langue dans sa poche !

A noter que la troupe raedersdorfoise a dédié sa première à l'association Les enfants de Mœrnach à laquelle un chèque de mille euros a été versé à l'issue de la représentation.

N.L.

► Dimanche 5 avril ; vendredis 10 et 17 avril ; samedis 11 et 18 avril à 20 h 30, à la salle des fêtes de Raedersdorf. Renseignements et réservations au 09 51 41 94 11 ou @ www.etr-tar.com